

découvrez pourquoi vous êtes
TIMIDE ET SEULE

ABONNEZ-VOUS
ET RECEVEZ
GRATUITEMENT
2 LIVRES
D'UNE
VALEUR DE **\$12.90**

Confidences

de femmes

\$2.00

NUMÉRO 6

ma fille se marie
QUE SERA MA VIE
SANS ELLE?

Test: êtes-vous une
femme libérée?

J'ai succombé
aux charmes
de l'homme que
je détestais
le plus au monde

C'EST SA FILLE
QUI MET NOTRE
AMOUR
EN PÉRIL

Mon fiancé
fait des
téléphones
obscènes...

UN AVEU
ÉMOUVANT

Nicole Martin:
“J'AI LA MANIE
DE TOMBER
EN AMOUR



**un aveu
émouvant
de
NICOLE
MARTIN:**

**"J'ai la
manie de
fomber
en amour"**

Elle a la manie de tomber en amour avec tout ce qui l'enchant. Elle tombe en amour avec une belle chanson ou une trouvaille de son compositeur, quand ce n'est pas avec une nouvelle robe ou un parfum. Elle tombe en amour avec ses admiratrices, elle est retombée en amour pour vrai il y a deux ans et, enfin, elle a un amour de petite nièce à qui elle voue une affection "dévorante".

carrière que j'aime beaucoup."

ELLE EST BELLE COMME UN COEUR

C'est donc vers sa petite nièce Chantal que Nicole Martin épanche son coeur trop plein de tendresse. Chantal a les cheveux blonds et les yeux bleus. Elle est belle comme un coeur. "Je l'adore, nous confie Nicole. Je rêve souvent à elle, je lui téléphone régulièrement pour prendre de ses nouvelles et, plusieurs fois par an, au cours de l'été ou aux fêtes, je l'invite à la maison."

Chantal vit à Québec. Quand elle vient séjourner chez Nicole, dans la grande maison de celle-ci à Beaconsfield, on ne profite pour inviter les

À cause de sa carrière, elle s'interdit d'avoir un enfant



L'image de la sensualité toute féminine.



Quand sa nièce Chantal vient séjourner à la maison, Nicole en profite pour inviter les petites amies du voisinage.

Cet aveu émouvant, Nicole Martin nous l'a fait spontanément alors qu'elle s'accordait quelques instants de répit avant de poursuivre la préparation du spectacle qu'elle présente à la Place des Arts en avril.

À la fois détendue et vive, elle nous a parlé d'un peu de tout: ses débuts difficiles dans les cabarets, sa percée sur la scène internationale à Tokyo, la reprise en mains de sa carrière depuis la mort tragique de son producteur Yves Martin, ses amours passés, ses idées sur la vie, ses goûts, ses manies, ses rêves et surtout, tel un leitmotiv, cette petite nièce de 6 ans, Chantal, qu'elle adore et qu'elle entoure de la plus tendre affection.

Au début de la trentaine, Nicole

Martin rêve toujours d'avoir un enfant, mais elle se l'interdit à cause de sa carrière.

"Je ne pourrais, dit-elle, concilier ma carrière à la maternité. Ce métier exige qu'on s'y consacre 24 heures si on veut donner le maximum de soi-même. Et puis, j'aime trop les enfants. Je ne souffrirais pas de devoir abandonner mon fils ou ma fille pendant de longs mois de tournées ou pendant mes spectacles. Veux, veux pas, je finirais par négliger ou ma carrière ou mon enfant. Alors, quant à rendre un enfant malheureux en ne lui accordant pas toute la présence dont il aurait besoin, je préfère m'abstenir et me consacrer entièrement à une



Nicole adore les enfants.

petites amies du voisinage.

"Nous nous amusons beaucoup, confie Nicole. Je me sens bien avec les enfants, je leur raconte des histoires, nous chantons en chœur, nous dansons et je leur apprend à faire des gâteaux. Ce que j'aime chez les enfants, c'est leur spontanéité. Ils sont naturels, imaginatifs et francs. Bien sûr, quelquefois, ils cherchent à vous manipuler, mais il faut savoir s'y prendre. Je crois que mes meilleures amies sont les petites filles. Ce sont aussi mes admiratrices les plus enthousiastes et les plus fidèles, avec les gens âgés."

Emportée par ses confidences, Nicole nous avoue que, si jamais elle changeait d'idée, elle préférerait avoir une fille. *"Je me sentrais plus près d'une fille que d'un garçon. Je serais plus portée à la cajoler et à l'entourer d'amour et d'affection comme mes parents l'ont fait pour moi."*

UNE ENFANCE HEUREUSE

Car, même si elle est issue d'un milieu pauvre, Nicole Martin a eu une enfance heureuse. Et elle aime toujours beaucoup ses parents.

"Malgré leur pauvreté, mes pa-

Son trop plein de tendresse, elle le porte vers sa nièce Chantal



Un amour de chien.



Nicole et Jimmy Bond. Ils se sont quittés bons amis.



Zerra, le temps d'une escapade dans un style qui ne lui convenait pas.

**“Si j’avais
une fille,
je ne la
pousserais
pas vers ce
métier trop
difficile”**

rents (Joseph et Simone) m'ont donné la meilleure éducation qu'ils ont pu. Et, à l'époque où je faisais du cabaret, je me procurais des tas de livres afin de continuer à m'instruire par moi-même. J'achetais aussi des manuels afin d'améliorer mon français. Je lisais énormément.”

Née à Québec, Nicole Martin est la deuxième d'une famille de quatre enfants. Elle a un frère aîné, Michel et deux sœurs: Céline et Marie. Balance ascendant Lion, Nicole aura 32 ans le 29 septembre prochain. Elle a les cheveux châtain, les yeux pers et légèrement bridés et, toujours ce discret petit sourire au coin des lèvres qui ajoute tellement à son charme.

"Si j'avais une fille, poursuit-elle, je ne la pousserais jamais à exercer ce métier. C'est trop difficile. Je n'aimerais pas à avoir à recommencer. Il exige tellement de "guts", de front pour réussir."

Nicole parle en connaissance de cause, elle qui est allée à la dure école de la vie.

"J'ai débuté à l'âge de 12 ans, dans les piano-bars, les cabarets, les clubs fréquentés par les ouvriers et les prostituées. Je n'ai rien contre ces gens. J'ai même des amis parmi eux, mais ce n'était pas un public facile pour une petite fille de mon âge. Il y en a qui y ont laissé leur santé. Et j'étais tellement timide, gênée, refoulée à cette époque."



Comme producteur, Yves Martin lui aura permis d'effectuer sa percée sur le marché québécois.

Sur ses amours avec Gaétan Monfette, elle préfère garder la discrétion.

Un salon où tout est rangé. Nicole avoue être allergique à la poussière.

ON SE MOQUAIT DE SA VOIX

Pourtant, Nicole était déjà un beau brin de fille. Elle avait atteint sa taille actuelle, 5 pieds 6 pouces, et elle pesait 115 livres, soit cinq livres de moins qu'aujourd'hui. Son petit nez retroussé et ses yeux rieurs et sensuels lui attiraient déjà plus d'un compliment. Mais, comme toutes les jeunes



EN AMOUR AVEC SA CARRIÈRE

Nicole se souvient bien de ces premières années d'apprentissage du métier à Québec: le chic Coronet où elle avait remporté les honneurs d'un concours amateur, le Monaco où elle devait tenir l'affiche pendant huit mois et le Show Bar... Puis, elle se souvient de "Zerra", cette nouvelle image où elle ne se retrouvait même



C'est à une autre époque, avec Frédéric.

pas elle-même et qui dura le temps d'une escapade. Ensuite, l'entrée en scène de Yves Martin, ce producteur de talent qui devait lui permettre de faire sa véritable percée au Québec. Enfin, sa rencontre avec Jimmy Bond: cinq années où le couple, entraîné malgré lui par l'image qu'il avait tenu à projeter, n'arrive plus à démêler l'écheveau de l'amour et du



Un intérieur décoré avec goût.

“LES PETITES FILLES SONT MES ADMIRATRICES LES PLUS FIDÈLES... AINSI QUE LES GENS ÂGÉS”

filles de cet âge, elle avait ses petits complexes. Par exemple, cette belle voix grave et sensuelle qui devait la mener au faite de la gloire, la traumatisait. “À l'école, expliquait-elle, une fille se moquait constamment de moi en imitant ma voix. Elle exagérait, évidemment.” Nicole en restera marquée pendant des années.

Et puis, à 14 ans, elle se mit à souffrir de l'acné. Allez donc vous présenter sur scène et chanter des chansons d'amour avec un visage ainsi marqué! Nicole réussissait à masquer sa peau avec une couche épaisse de fond de teint, jusqu'à ce que tout cela finisse par disparaître.

spectacle. À la fin, Nicole et Jimmy n'en pourront plus de faire semblant de s'aimer pour le plaisir des autres seulement et, d'un commun accord, ils se quitteront en bons amis.

La douce et sensuelle Nicole Martin s'interrompt le temps de faire

(SUITE À LA PAGE 35)